

Neue Filiale der Landfleischerei

BITBURG. Die Landfleischerei Schmitz ist seit einiger Zeit Produzent der Regionalmarke EIFEL und distanziert sich laut eigener Aussage von verantwortungsloser Massentierhaltung, sodass nur frisches Fleisch aus Eifeler Viehbeständen in die Produktion gelangt. Anfang Oktober hat die Fleischerei eine neue Filiale mit heißer Theke und Mittagstisch in der Saarstraße eröffnet. Außerdem mit im Team ist die junge, mit Preisen ausgezeichnete Spitzenköchin Lena Schmitz.